



Atelier jeunes reporter : envoyés spéciaux à la ferme de la Bazinière

publié le 23/01/2019

Descriptif :

Les jeunes reporter accompagnent les 6èmes en visite à la ferme

Tous les 6èmes du collège Pierre et Marie Curie sont allés visiter la ferme de la Bazinière en janvier !

Trois jeunes reporters ont accompagné l'une de ces visites :

Au programme : visite de la **chaîne de production**, avec un focus sur les étapes de **fabrication des yahourts**, sans oublier le **recyclage des déchets** (ceux des vaches, ceux de la fabrication), **dégustation des produits**, et bien sûr une petite visite de courtoisie à **mesdames les vaches et leurs petits veaux...**

[voici le résultat de leur premier reportage en images...et en sons !](#)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.